

Yarisley Silva : médaille d'or au saut à la perche et 3 records pour les Jeux Centraméricains



La perchiste Yarisley Silva a littéralement brillé à Veracruz. Elle a empoché la médaille d'or. Elle a battu le record pour la compétition à 3 reprises et l'a finalement établi à 4 mètres 60. C'était la Vénézuélienne Keisa Monterola qui détenait le précédent record depuis les Jeux de Mayaguez en 2010, un record de 4 mètres 20.

Le saut de Yarisley est considéré désormais comme la barre à franchir pour accéder aux Championnat du Monde de la spécialité qui aura lieu l'année prochaine à Beijing.

Les deuxième et troisième, la Portoricaine Diamara Planell et la Vénézuélienne Rosbeilys Peinado respectivement, n'ont pas pu sauter au delà de 4 mètres 15.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/40146-yarisley-silva-medaille-dor-au-saut-a-la-perche-et-3-records-pour-les-jeux-centramericains>



Radio Habana Cuba